

edna

## Blockchain im Vertrieb

**[13.06.2019] Pilotprojekte mit Blockchain-Technologie werden in der Energiewirtschaft vor allem im Bereich Erzeugung und Vertrieb umgesetzt. Das hat die Blockchain-Initiative Energie im Verband edna herausgefunden.**

Im Rahmen einer Studie hat das Team „Markt“ der Blockchain-Initiative Energie (BCI-E) im edna Bundesverband Energiemarkt & Kommunikation alle frei verfügbaren Informationen zu den aktuellen Blockchain-Pilotprojekten in der Energiewirtschaft analysiert. Das Ergebnis: Vor den insgesamt 35 identifizierten Projekten befasst sich die große Mehrzahl mit den Themen Erzeugung und Vertrieb. Andere Wertschöpfungsstufen werden derzeit eher selten oder auch gar nicht durch Pilotprojekte abgedeckt. Nach Angaben der Initiative sind die meisten Pilotprojekte dem Anwendungsbereich Nachbarschaftsmodelle und Microgrids zuzuordnen.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Blockchain, edna